

## UNE AIDE POUR UNE FAMILLE CUBAINE

Il s'agit d'une famille de la ville de Morón près de Cayo Coco et nous les connaissons depuis 2009. Ils vivent dans une petite maison qui a subi dernièrement des dommages importants causés par l'ouragan Irma. Présentement, ils sont 5 personnes dont Annia, son mari, leurs deux enfants et la mère d'Annia atteinte de la maladie d'alzheimer qui a constamment besoin d'aide étant donné son état de santé.

Comme beaucoup de cubains, leurs moyens financiers sont extrêmement limités, les deux parents ensemble gagnent l'équivalent d'environ 30\$ canadiens par mois.

Mon épouse et moi les avons visités à deux reprises en 2009 et 2011 et nous avons pu constater les nombreuses difficultés qu'ils vivent au quotidien. Pour les aider nous leur apportons des choses de base comme du savon, des tubes de pâte dentifrice, du papier hygiénique.

Nous avons toujours gardé contact avec eux via internet mais c'est difficile pour eux d'avoir régulièrement accès à un ordinateur à cause du tarif élevé exigé pour en utiliser un.

Pendant la semaine alors qu'elle est au travail, Annia doit avoir recours aux services d'une personne de confiance pour s'occuper de sa mère malade et il va de soi que les coûts rattachés à cela sont onéreux pour la famille. Les deux parents doivent donc constamment essayer de trouver d'autres boulots après leur journée normale de travail pour réussir à joindre les deux bouts d'où un épuisement qui s'installe très souvent chez le couple.

En ce qui concerne Annia, eh bien, ce sont des cours d'anglais qu'elle donne à des personnes dans le garage annexé à leur maison quelques heures par semaine.

Dernièrement malheureusement, le mauvais sort s'est acharné sur eux. Comme le montre la photo, le garage servant à donner les cours d'anglais a été complètement détruit par l'ouragan. En plus, la plupart des pièces de la maison sont maintenant dans un état pitoyable dû à l'effondrement d'une partie du toit. À tout cela, s'ajoute le prix de la nourriture et des médicaments qui a presque triplé ce qui rend leur situation vraiment difficile.



Mon épouse et moi avons décidé de solliciter la collaboration des gens d'ici pour ramasser un montant d'argent. En 2018, notre intention est d'aller les rencontrer, analyser avec eux leurs besoins et utiliser l'argent recueilli pour leur venir en aide.

Merci de nous aider à réaliser ce projet humanitaire qui nous tient à cœur.

***PAUL-ANDRÉ et LISE DESHAIES***

***1170 RANG ST-MALO***

***TROIS-RIVIÈRES***

***G8V 1X5***